

## LLEGAR JUNTOS, LLEGAR LEJOS



**P**or cuarto año consecutivo, Junior Achievement (JA) se mantuvo en el Top 10 Global de las ONGs con mayor impacto social y en 2023 fue nominada por segundo año consecutivo al Premio Nobel de la Paz.

Esta organización inspira a niños y jóvenes para que aprendan cómo funciona la economía, qué influencia tiene en su vida diaria y cómo participar activamente para mejorar su propia calidad de vida. Para lograr lo anterior, JA da clases sobre temas de educación financiera empleabilidad y emprendedurismo.

Mi suegro y mi padre apoyaron esta organización, la cual lleva 50 años en México y en la cual he tenido oportunidad de servir como voluntario y como consejero.

Hace 29 años, trajimos a México El Salón del Empresario, mismo que opera como el Salón de la Fama a nivel global. Para llegar a formar parte del Salón del Empresario se realiza un análisis sobre la trayectoria de los líderes empresariales. Cada historia es un testimonio que inspira a las nuevas generaciones.

A la fecha, 118 personas han recibido el galardón Fuego de Vida que les hace miembros del Salón del Empresario en México. De las 118 personas, 13 pertenecemos al sector de la construcción, incluida su cadena de suministro.



Mi hermano y yo tuvimos la fortuna de ingresar este año. Fue muy significativo que nos hayan reconocido juntos, especialmente este año que la empresa cumple 70 años.

A continuación, comparto un fragmento de las palabras que di al recibir esta distinción:

*“Estoy convencido de una cosa: lo que hemos hecho juntos, mi hermano y yo, ha sido más grande que la suma de lo que cada uno hubiera hecho por su cuenta. Hemos sido complementarios.*

*Nuestra puesta en común ha valido la pena.*

*Como todo, la vida tiene tiempos fáciles y difíciles; pero lo importante es persistir y seguir adelante, aún en los momentos más complicados...*

*Me motiva cada día tener la oportunidad de despertar y aportar valor a mi país y a quienes me rodean.*

*Mi mensaje para ustedes y para todos los jóvenes comienza por animarlos a ver el futuro con optimismo porque cuando creemos que las cosas pueden cambiar, nos atrevemos a proponer soluciones y a aterrizarlas en acciones concretas.*

*Soñemos en grande y persistamos en seguir adelante.”*

**Link video Marhnos:** <https://youtu.be/4xTHvhAEtVY>

**Link video remembranza NMT:** <https://youtu.be/3Ql64lqaVQ>